

**En premier, Je prendrai avec Moi les Miens qui Me suivent,
puis Je reviendrai et J'amènerai à Moi tous les déshérités,
les sans-voie et Je les transporterai en une Demeure
de Mon Père où ils reprendront des forces.**

[LE SEIGNEUR] Le Ciel descend, les hommes l'ignorent. Tous, ils poursuivent leur chemin et l'orage au loin gronde. Pourquoi les oreilles restent-elles sourdes et les cœurs fermés ? Pourquoi Mes appels ne sont-ils pas entendus ?

Peuples de sourds, peuples de muets, peuples d'aveugles, quand allez-vous sortir de vos ornières ? Quand allez-vous entendre, écouter le cri du Cœur qui pour vous a été transpercé ? Vous rêvez d'histoires mais vous reniez l'Histoire et vous Me reniez.

L'Amour est-Il donc si encombrant pour vous ? L'Amour vous montre vos failles et vos aveuglements mais, justement, parce que vous êtes aveugles et que vous refusez de voir, vous tombez dans la décrépitude et dans la mort. N'ai-Je pas dit que Je reviendrai ? N'ai-Je pas annoncé Mon retour ? Je vous verrai alors, privés de toute identité, peuples abasourdis, peuples sans voix et privés de voies ! Venez donc à la Lumière, Je vous appelle ! J'appelle chacun à Me suivre, à venir entrer dans Mes parvis, mais vos oreilles n'entendent pas, elles sont devenues sourdes aux appels, aux lois du Ciel. Votre regard est morne et vos pupilles sont vides. Vous avez appris à cultiver le vide et vous êtes devenus des vases vides, sans foi, sans joie, sans culture, sans espace, mais un vide, un grand vide qui vous dévore, qui vous encercle, qui ôte en vous tout véritable désir de Feu et vous entraîne dans le feu des sens, de la chair, feu de l'inutile, les appétits de l'Enfer ! Vous êtes tous pris du dedans par l'impur, vous cultivez l'impur, vous embrassez l'Impur. A l'Impur, enfants, vous ne survivrez pas, le grand Jour de la fin approche et le néant, si vous l'adoptez, vous engloutira.

Ouvrez vos yeux, ouvrez vos cœurs à Mes appels et vous trouverez la vie en abondance et vous exulterez et vous serez renouvelés ! Venez, entrez dans Mes parvis, Je suis la Source et Je suis le Fleuve qui du Ciel descend pour vous porter l'onction et vous délivrer des mensonges et des menteurs. Je suis la Source qui descend irriguer vos parterres de Ma Présence. Je suis le Feu descendu du Ciel qui, en vous, vient enflammer de Sa vive Flamme vos cœurs sans joie, sans espace, sans voie, perdus dans les méandres du vide de l'Insoumis.

Enfants, venez apprendre à prier avec Moi, venez goûter au suc, à l'ivresse de la prière qui vous transporte en le Ciel de Mon Père et de votre Père. Osez braver le monde, ce monde de la décadence, et venez dans Mes vergers où J'attends chacun de vous pour déposer sur sa tête la couronne de Mon Feu qui jamais ne cesse et qui porte réjouissance. Dans le silence, loin du monde, venez poser et déposer vos demeures. Je suis Celui qui vous attend, Je vous ouvre Mes bras pour vous serrer contre Mon Cœur. J'attends l'enfant perdu, Je ne viens pas pour juger

mais pour sauver, mais si vous refusez, c'est vous qui vous jugerez vous-mêmes.

Mes petits, Mes aimés, Mes enfants, car tous êtes Mes enfants, Je viens vous prendre sous Mon manteau. En premier, Je prendrai avec Moi les Miens qui Me suivent, puis Je reviendrai et J'amènerai à Moi tous les déshérités, les sans-voie et Je les transporterai en une Demeure de Mon Père où ils reprendront des forces. Je ne viens pas pour les puissants, mais pour les petits, les sans-voix, ceux qui sont appelés les inutiles, et Je les dépose sous les ailes de Mon manteau afin qu'ils prennent leur envol et de la chaleur de Mon Cœur soient nourris. Et Je dis aux puissants de ce monde : poursuivez vos agapes, le temps de la fin est proche. Dans Mon Ciel, les petits seront riches et les riches pauvres, l'inversion des valeurs que vous avez toujours recherchée se retournera contre vous.

Maintenant, enfants, il est temps de prier, d'entrer en la Demeure de Mon Cœur, que sont aussi Mes églises et Mes cathédrales, et il est temps aussi pour vous de vous amender et de faire pénitence, afin que le Feu du Ciel en vous brûle d'un Feu nouveau et que vous ne soyez pas emportés dans le feu de la décrépitude, celui des sans-voie, de ceux qui renient et qui refusent d'ouvrir leurs cœurs à la Lumière de vie.